

バスケット

道選手権 帯広地区予選

国選手権(ヴィンターカップ)につながる道選手権帯広地区予選会(帯広地区バスケットボール協会主催、道高体連十勝支部共催)が16、17、18日にサンドームおとづけなどで開かれ、男女共に帶大谷が優勝した。男子は決勝リーグ最終戦で白樺学園を86-65で下し、白樺学園の15連覇を阻み初優勝。女子も白樺学園との決勝リーグ全勝対決を103-68で制し、2連覇を達成した。帶大谷と優勝の白樺学園男女は11月10-12日に小樽市で行われる道大会に出場する。



男女そろって優勝を果たした帶大谷

チームの強みの一つは中村華凜(2年)、折笠瑠南(1年)が固めるインサイド。白樺学園戦は中村が23得

録。継続的に取り組んでき
た脚力、体幹強化の成果を
発揮し、リバウンドやスピ
ードで圧倒した。

1、2年チームの帶大谷女子は、最後の大会で意概を持って臨む白樺学園、帶南商から他校の3年生を抑え込み、春、夏、秋と3季連続優勝で力を証明した。決勝リーグで2勝同士の対決となった白樺学園戦は、毎クオーター10点以上を記

体作りに成果 3季連続優勝

ムの帶大谷 大会で氣概 権学園、帶 年生を抑え 秋と3季連
点、折笠が24得点どゴール 下の得点が半分近くを占め た。リバウンドでも競り合 いに強さを發揮し、勝負 ころは逃げなかつた。中村 崎羽那（1年）のアウ、 イド3人はいずれも3点 ントシュートを狙うこと 明した。決 は「当たられてもしつかり でき、得点能力が高い 同士の対決 シュートまで持つていけ た。体作りの成果が出で い 競戦は、毎 観る」。
点以上を記 内側に相手の意識が向く り組んでき と、シユーターがゴールを 射抜いた。高井ひより (2年)、藤川凜(同)、
力の高さを見せた高井 は「リバウンドを必ず てくれる」と信頼してい

女子はスピードで圧倒
体作りに成果 3季連続優勝



【女子決勝リーグ・帯大谷一白樺学園】 帯大谷の中村華凜（手前）がリバウンド争いを制し、得点につなげた



白樺学園の梅津怜ヶ一
でチームをけん引した

では、午後から手を付けられないか。整理して立てないと、とにかく戦う勢は足りない」と選手の奮起を促した。

チームトップの18歳古井邦也が挙げ、プレータイムも長時間続いた梅津怜介(梅津主将)は「相手の応援をされる精神的な強さもなかった。チームが一つにならなかった」と反省。1カ月半の最終決戦にけて「1、2年生が駄目と引き張れる、そん三年生になりたい」と恭子を奮起させた。

準優勝の白樺学園女子
武田心花主将（3年）の



男子準優勝の白樺学園

女子準優勝の白樺学園